

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Abonentinnen und Abonenten,

wir freuen uns, Sie per Newsletter über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- Studien 2013 Nr. 3 „Analyse der österreichischen Handelsbilanz“ veröffentlicht

Studien 2013: Nr. 3 "Analyse der österreichischen Handelsbilanz" veröffentlicht

Die Studien 2013 zeigen die Ergebnisse von den drei Themenbereichen "Trends und Auswirkungen von ausländischen Direktinvestitionen", "Österreichs "Trade in Value Added"" und "Analyse der österreichischen Warenverkehrsbilanz", die 2012 vom Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend (BMWFJ) ausgeschrieben und aus Mitteln der Internationalisierungsoffensive finanziert wurden.

Die Studie "Analyse der österreichischen Handelsbilanz" von Stefan Ederer und Stefan Schiman wurde veröffentlicht und steht online zur Verfügung unter:

<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=479#c12392>

Mit freundlichen Grüßen,
Pia Kranawetter
(FIW – Projektbüro)

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

FIW - Ein Kooperationsprojekt von WIFO, wiiw und WSR
Im Rahmen der Internationalisierungsoffensive der Bundesregierung (BMWFJ)

Dear Sir or Madam,

we are pleased to inform you about the latest news of the FIW project.

In this issue:

- Research Reports 2013 No. 3 "Analyse der österreichischen Handelsbilanz" published

Research Reports 2013 No. 3 "Analyse der österreichischen Handelsbilanz" published

The Research Reports 2013 show the results of the three topic areas "Trends and effects of foreign direct investment", "Austria's Trade in Value Added" and "Analysis of the Austrian trade balance" that were announced in 2012 by the Austrian Federal Ministry of Economics, Family and Youth (BMWFJ) and funded by the "Internationalisation Initiative".

The Research Report "Analyse der österreichischen Handelsbilanz" by Stefan Ederer und Stefan Schiman has been published and is available online for free:
<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=740&L=3#c12399>

Kind regards
Pia Kranawetter
(FIW Project Office)

FIW - A collaboration of WIFO, wiiw and WSR

In the framework of the Austrian Federal Government's "Internationalisation Initiative"